

II.

Die Portugiesen.

I.

König Alfons V.

(1446 — 1481.)

Nachdem wir nun die glücklichen Eroberungen der Spanier und Portugiesen in fernen Welttheilen verfolgt haben, laßt uns abermals zu dem Anfange unsers Zeitraums zurückkehren, und nun auch nach der Ordnung die inneren Veränderungen beobachten, welche beide Reiche während desselben erfahren haben. Portugall mag den Anfang machen.

Als der Infant Dom Heinrich starb (1463) saß der König Alfons V. auf dem portugiesischen Thron. Dieser war noch bey weitem nicht so unumschränkter Herr in seinem Lande, als es die Könige heut zu Tage sind. Es gab noch vie-